



～1人1人の力を信じて～

## ようやく！待ちに待った スケート学習

～第1回目 30日(火) 青空リンク～



リンクの都合でなかなか滑ることができませんでしたが、晴天の下、ようやく第1回目のスケート学習を実施することができました。

学校リンクなども日によっては状態の悪い日も多く、放課後などにも滑ることができませんでした。そのため、今シーズン初めてスケートを履く子どもたちも多かったようです。

久しぶりのスケートでしたが、3つのグループに分かれ、リンクのあちこちで練習に励む様子が見られました。

中学校ではスケート学習はありません。寂しいですが、来週が小学校生活最後のスケート学習になります。思いきり滑って、それぞれがレベルアップできるといいですね！

## 卒業制作「未来のわたし」 ～第三弾！始まります～

「版画」「プレミアムボックス」と卒業作品の制作を進めてきましたが、今度は「未来のわたし」という題の作品を制作します。今回は、未来の自分の姿を想像し、紙粘土で立体に表します。そこで、まだ使いませんが、下記のものを使いますので、準備をしておいてください。

<準備するもの>

○ペンチ か ラジオペンチ      ○木工用ボンド

※紙粘土の中に「芯」として、針金を使います。その針金を曲げたり、切ったりするためにペンチかラジオペンチを使います

※他にも、各々で作る作品によっては必要なものが出てくるかも知れません。その際はまたお知らせします。

## タブレットの平時持ち帰り ～2月8日(木)から～

先日、学校より「児童用端末の家庭への持ち帰りについて」というプリントを配付しました。この日から、毎日タブレットを持ち帰ります。プリントの内容をご確認の上、配慮等をよろしくお願いします。

2月9日(金) お弁当の日 準備をお願いします！